

Mexikanisch-Deutsche Klimaschutzallianz - Phase III

Mittel- und Südamerika landerübergreifend, Mittel- und Südamerika, 2019

Eckdaten			
Land/Region	Mittel- und Südamerika landerübergreifend, Mittel- und Südamerika		
Ländereinordnung	Global/regional		
Summe	5 000 000 € (Zuschuss)	davon „Klima“-Anteil	5 000 000 €
Finanziert über	BMU	Finanzierungsinstrument	IKI (bilateral)
Jahr	2019	Projektzeitraum	keine Angabe
Sektor	Cross-cutting		
Projektträger	Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, Eschborn		
Projektpartner			
Anrechnung auf	<input checked="" type="checkbox"/> 0,7% - Ziel der Entwicklungszusammenarbeit <input type="checkbox"/> Fast-Start-Zusage 2010-2012 <input type="checkbox"/> Biodiversitätszusage 2009 <input type="checkbox"/> Beitrag zur l'Aquila Zusage für Ernährungssicherheit		

Mexiko verfügt bereits über einen umfassenden strategischen und gesetzlichen Rahmen beim Klimaschutz. Für die Erreichung der NDC-Ziele müssen nun jedoch konkrete Maßnahmen und Strategien auf föderaler und auch subnationaler Ebene entwickelt und umgesetzt werden. Als Fortführung der Deutsch-Mexikanischen Klimaschutzallianz unterstützt das Vorhaben Planungs- und Strategieprozesse sowie den Aufbau eines Transparenzrahmens für die NDC-Berichterstattung. Zudem entwickelt es NDC-Umsetzungsinstrumente des öffentlichen und privaten Sektors und verbessert die Ressourcen und Kompetenzen subnationaler Akteure hinsichtlich ihres Beitrags zur NDC-Umsetzung. Das Vorhaben unterstützt ebenfalls die mexikanischen Arbeiten zu nachhaltigen Konsum- und Produktionsweisen. Es übernimmt darüber hinaus die IKI-Schnittstellenfunktion in Mexiko und fördert dadurch den Dialog, die dezentrale Kooperation und das Wissensmanagement der IKI-Projekte in Mexiko.

https://www.international-climate-initiative.com/de/details/project/mexikanischdeutsche-klimaschutzallianz-phase-iii-19_I_372-3082?iki_lang=de (aufgerufen am 13.02.2021)

Rio-Marker Minderung: 1 Anpassung: 1

zuletzt aktualisiert: 20.04.2021